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ACTA CORRESPONDIENTE A LA VIGÉSIMA PRIMERA REUNIÓN ORDINARIA 

CELEBRADA EL MARTES 29 DE JULIO DE 2014 
 

 
Siendo las 10:30 horas del día martes 29 de julio del año 2014, en el salón “E” del Edificio 
“G” del Palacio Legislativo de San Lázaro, sede de la Cámara de Diputados del Honorable 
Congreso de la Unión, se reunieron los integrantes de la Comisión de Infraestructura a fin de 
llevar a cabo la Vigésima Primera Reunión Ordinaria, para el desahogo del Orden del día 
propuesto.    
 
1. Bienvenida 
 
El Diputado Presidente Alberto Curi Naime, agradeció la presencia de los integrantes de la 
Comisión y solicitó al Diputado José Enrique Reina Lizárraga, su apoyo para conducir los 
trabajos de la Reunión Ordinaria.  
 
2. Registro de asistencia y declaración de Quórum. 
 
Se registró la asistencia inicial y final de los Diputados: Alberto Curi Naime,  Presidente; 
Nabor Ochoa López, Genaro Carreño Muro, José Enrique Reina Lizárraga, Héctor Humberto 
Gutiérrez de la Garza, Mauricio Sahui Rivero, Carlos Sánchez Romero, Víctor Hugo Velasco 
Orozco, Rosa Elia Romero Guzmán, Marcos Rosendo Medina Filigrana, Marino Miranda 
Salgado, Secretarios; Francisco Pelayo Covarrubias, Simón Valanci Buzali, Lourdes Eulalia 
Quiñones Canales, Samuel Gurrión Matías, Julio César Flemate Ramírez, Fernando Alfredo 
Maldonado Hernández, Patricia Guadalupe Peña Recio, Rocío Adriana Abreu Artiñano, 
Sonia Rincón Chanona, Juan Ignacio Samperio Montaño, Antonio García Conejo, Eva Diego 
Cruz y Saraí Larisa León Montero.  
 
Los diputados y diputadas que no registraron asistencia, justificaron la misma conforme a lo 
establecido en los artículos 195 y 196 del Reglamento de la Cámara de Diputados. 
 
En virtud de que se contó con el Quórum legal, se dio por iniciada la reunión.  
 
3. Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del Día.  
 
El Diputado Presidente Alberto Curi Naime, al Diputado Secretario José Enrique Reina 
Lizárraga dar lectura al Orden del Día, y en consecuencia someterlo a consideración del 
pleno para su aprobación. 
 
 
 
 

pág. 1 
 



         
 

        COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA 
 

 

 
 
El Orden del Día comprendió los siguientes asuntos: 

1. Bienvenida.  
 

2. Registro de Asistencia y Declaración de Quórum. 
 

3. Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del Día. 
 

4. Lectura y, en su caso, aprobación del Acta de la reunión anterior. 
 

5. Informe sobre el “Foro Nacional de Infraestructura 2014”. 
 

6. Asuntos Generales. 
 
7. Clausura y cita a próxima reunión.  

 
El Diputado José Enrique Reina Lizárraga, por instrucciones del Diputado Presidente 
Alberto Curi Naime, consultó a la Asamblea si era de aprobarse el Orden del Día. En 
votación económica éste fue aprobado por unanimidad.  
 
4. Lectura y, en su caso, aprobación del Acta correspondiente a la reunión anterior.  

 
En virtud de que el Acta de la Vigésima Reunión Ordinaria se envió previamente, el 
Diputado Presidente Alberto Curi Naime solicitó al Diputado José Enrique Reina Lizárraga, 
consultar si se dispensaba su lectura y, de no haber observaciones, proceder a su votación.  
 
No habiendo registro de participantes, el Diputado José Enrique Reina Lizárraga sometió a 
consideración del pleno el Acta de la Vigésima Reunión Ordinaria aprobándose por 
unanimidad en sus términos.  
 
5. Informe sobre el “Foro Nacional de Infraestructura 2014”.  

 
El Diputado Presidente Alberto Curi Naime, informó sobre las actividades que se 
desarrollaron en el “Foro Nacional de Infraestructura 2014” mismo que se desarrolló los días 
3 y 4 de julio del 2014 en el “Salón Legisladores de la República, en el cual indicó que los 
objetivos principales fueron: impartir un curso-taller dirigido a Secretarios de Finanzas, 
Obras Públicas, Comunicaciones y Transportes, así como a Directores de Centros SCT, con 
el objetivo de conocer el esquema y función de los proyectos financiados bajo la modalidad 
de Asociación Público-Privada y la presentación de proyectos prioritarios estatales y 
regionales en materia de Infraestructura para el Transporte de alto impacto social y 
económico, por parte de las 31 Entidades Federativas. 
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Informó que asistieron a este foro los Funcionarios Federales Licenciado Gerardo Ruiz 
Esparza, Secretario de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes; Contador Público 
Jorge Herrera Caldera, Gobernador Constitucional del Estado de Durango y Presidente de las 
Comisiones de Infraestructura y de Desarrollo Regional de la Conferencia Nacional de 
Gobernadores; Licenciado Alfredo del Mazo Maza, Director General de BANOBRAS; 
Ingeniero Luis Fernando Zárate Rocha, Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de 
la Construcción; Ingeniero José Luis Brenes Moreno, Presidente de Federación Mexicana de  
Colegios de Ingenieros Civiles A.C.; Ingeniero Alfonso A. González Fernández, Presidente 
de la Federación de Colegios de Ingenieros Civiles de la República Mexicana A.C.; 
Diputado José González Morfín, Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados; Diputado Silvano Aureoles Conejo, Presidente de la Junta de Coordinación 
Política y Coordinador de Diputados del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución 
Democrática; Diputado Manuel Añorve Baños en representación del Diputado Manlio Fabio 
Beltrones Rivera, Coordinador de los Diputados del Grupo Parlamentario del Partido 
Revolucionario Institucional; Diputado Pedro Pablo Treviño Villarreal, Presidente de la 
Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública y Diputado Arnoldo Ochoa González, Presidente 
de la Comisión Especial de Puertos y Marina Mercante. 
 
6.-Asuntos generales 
  
El Diputado Presidente Alberto Curi Naime manifestó que a la fecha no se tienen asuntos 
turnados pendientes de dictamen que haya remitido la Mesa Directiva y, en caso de que 
surgiera algún asunto se hará de su conocimiento.  
 
Acto seguido el Diputado Presidente Alberto Curi Naime, consultó si algún legislador 
deseaba hacer uso de la palabra. Al no registrarse ningún orador, se procedió a la clausura de 
la Reunión Ordinaria.  
 
7. Clausura de la Vigésima Primera Reunión Ordinaria y cita para la próxima reunión  
 
Habiéndose desahogado todos los puntos del Orden del Día se dio por concluida la Vigésima 
Primera Reunión Ordinaria, y se cita para la siguiente que se celebrará en el próximo mes de 
agosto del presente año.  
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